

2024-05-12

### Propuestas y ataques en tercer Debate Chilango

Autor: Francisco Javier Ruiz Quirrín

Género: Nota Informativa

<https://hgrupoeditorial.com/propuestas-y-ataques-en-tercer-debate-chilango/>

Los tres candidatos a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada, y Salomón Chertorivski, participaron en el tercer Debate Chilango en las instalaciones de MVS, en la alcaldía Venustiano Carranza, en donde presentaron sus propuestas en materia de seguridad y justicia, planeación del Desarrollo Inmobiliario y Urbano.

En materia de seguridad, la candidata por la coalición Sigamos Haciendo Historia conformada por Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, criticó la estrategia de Blindar BJ, a la que llamó como montaje.

La morenista hizo uso de su tiempo para señalar que el programa "Blindar" es "sólo un montaje", pues no es la demarcación más segura de la Ciudad de México, sino que, de acuerdo a la medición por cada 100 mil habitantes, es la cuarta alcaldía con mayor incidencia delictiva del país.

Anunció que en su administración, nombrará a Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy, como sus "consejeros de seguridad".

Una de sus propuestas es que instalará desde el primer día, el gabinete de seguridad.

Por su parte, el candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de gobierno, Salomón Chertorivski, al abordar el tema de seguridad, apuntó a que se requieren "reformas profundas a un modelo que ha fallado durante décadas".

Aseguró que se necesita una fuerza de 90 mil elementos policiacos para sacar de las calles a 20 mil delincuentes; también, una nueva policía, fiscalía capitalina "y un Poder judicial reformado".

Apuntó que los policías de primera mano, puedan iniciar carpetas de investigación.

Santiago Taboada señaló que va a limpiar la policía de corrupción y que en su gobierno se mejorarán los tiempos de respuesta.

Propuso valerse de la inteligencia y tecnología para detectar, anticipar y castigar a los delincuentes.

Refirió que creará la plataforma Blindar Ciudad de México.

Santiago Taboada expresó que en la capital del país hay 10 colonias más inseguras que están en alcaldías gobernadas por Morena, y 6 de ellas en Iztapalapa.

#### Desarrollo

En materia de desarrollo urbano, el candidato Salomón Chertorivski precisó que desde el periodo de transición, hará 40 mil viviendas cada año, para que las personas jóvenes puedan acceder a la vivienda.

Al abordar el segundo tema de la noche, Brugada Molina, indicó que "no hay desarrollo urbano si se piensa la ciudad como un botín", y recordó el Cártel Inmobiliario.

Aseguró que en su gobierno fortalecerá al Instituto de Planeación y garantizará que se concluya la consulta ciudadana para tener un Programa General de Ordenamiento Territorial.

Santiago Taboada recordó una plaza comercial que se construyó cuando Brugada Molina era delegada, y que fue al lado de la candidata al Senado, Ernestina Godoy.

En respuesta a Taboada Cortina por supuestas obras irregulares y lo que llamó el "Cártel Inmobiliario de Morena", la candidata dijo que ella no hizo ninguna acción fuera de la ley.

Al término del tercer debate Chilango, los candidatos se dijeron ganadores. Clara Brugada refirió que sus oponentes "no tienen por dónde", pues ella tendrá a Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy, asesorándola.

Santiago Taboada denunció la existencia del "Cártel Inmobiliario de Morena", que presuntamente encabezan la abanderada de la Coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, y el ex alcalde en Miguel Hidalgo, Víctor Romo.

Ante esto, comentó que se han beneficiado con invasiones de predios y obras irregulares en diferentes demarcaciones de la ciudad.

JAVIER RUIZ

CDMX